

*Au loin brille une mer...
Qui pourrait mener loin...*
Philippe Delerm

Françoise et Robert **Villiger-Chappuis**, à Gstaad, Anne et famille, à Kilchberg,
et Béatrice, à Grandvaux;
Marie-Claire et Jacques **Grand d'Hauteville-Chappuis**, à La Tour-de-Peilz,
Marc et famille, à Remaufens, et Muriel, à Pully;
Jean-Luc et Madeleine **Chappuis-Hentsch**, à Cully, Julien et Aline,
à Lausanne;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Marcelle DUFÉY

Mimi

qui s'est endormie au matin du 14 janvier 2009, à l'âge de 88 ans.
La famille remercie sincèrement le docteur Jean-Charles Estoppey, de Cully,
ainsi que la direction et tout le personnel de l'EMS Pré-de-la-Tour, à Pully,
pour leurs bons soins et leur dévouement.
Le culte aura lieu au temple de Cully le mardi 20 janvier, à 14 h 30.
En son souvenir et en lieu et place de fleurs, un don peut être fait en
faveur de l'Association des amis du carrousel de Cully, BCV Lausanne, CCP
10-725-4, compte 580.36.80.